

péta en anglais, quatre sœurs novices reçurent le saint habit.

Le révérend père Desrochers, directeur de la fraternité des sœurs, donna ensuite l'absolution générale que nos frères et nos sœurs reçurent avec de grands sentiments de foi et de piété.

Enfin, cette belle cérémonie se termina par la bénédiction du Saint Sacrement.

Lecteur bien-aimé, si vous n'avez pas encore goûté l'ivresse qui inonde l'âme d'un enfant de St François, quand couvert des livrées de la pénitence, il peut ainsi, loin du monde, recueillir la parole de Dieu, recevoir ses grâces et ses bénédictions au milieu de pieux confrères, hâitez-vous, le cœur de Jésus est grand, il y a place pour tous et pour vous en particulier.

CHRONIQUE.

Sainte Face de N.-S. J.-C.—Nos lecteurs apprendront avec bonheur que N. S. P. le Pape a, par bref apostolique en date du 1er octobre 1885, érigé en archiconfrérie, la confrérie de la sainte Face, existant déjà dans la ville de Tours, en France: C'est en cette dernière ville qu'un pieux laïque N. Dupont, de sainte mémoire, a repandu partout cette belle dévotion. Ici, à Montréal, et on pourra dire dans tout le pays, grâce au zèle des Messieurs de l'Adoration Nocturne, des milliers d'image de la Sainte Face ont été répandues, et cette dévotion se répand continuellement. Une belle et salutaire coutume c'est de faire brûler une lumière devant la Sainte Face. Notre Seigneur a souvent manifesté par des grâces extraordinaires, combien cette pratique lui était agréable.

Le Refuge de la Passion.—Nous lisons dans plusieurs journaux de cette ville: *Le Refuge de la Passion*, situé au coin des rues St-Urbain et Lagauchetière est ouvert de nouveau aux filles sans place qui voudraient s'engager. On les y loge et nourrit jusqu'à ce qu'elles soient placées.

Au même endroit, il y a une belle salle de couture où les Dames charitables de la paroisse, en partie celles de la Sainte-Famille, sont invitées à se réunir au moins une fois la semaine pour travailler ensemble à habiller les pauvres. Nous nous sommes entendu avec le zélé Directeur de la Sainte Famille pour l'organisation de cette belle œuvre bien digne d'occuper les loisirs de ces Dames et de partager le superflu de leur temps et de leur bourse. Nous comptons sur leur dévouement. En attendant nous vous invitons tous à porter ou faire porter au Refuge toutes les chaussures, les coiffures, les hardes, le linge qui traînent dans vos maisons et dont vous ne savez que faire. Ces dames aussi industrieuses que dévouées sauront trouver parti et faire du neuf avec du vieux au grand avantage et contentement des pauvres.